
Acta de la reunión CODEP, 22 de abril de 2022 

 

Presentes:  Melina Martínez, Daiana Martínez y Gimena Casaretto (alumnos), Paola Corrales y 
Sabrina Ayala (graduados), Moira Doyle, Ma.Paula Llano y Juan Ruiz (profesores), Paola Salio y 
Martín Saraceno (secretaría académica), Alberto Piola y Claudio Menéndez (dirección) 

INFORME DE DIRECCIÓN 

 Elección de representantes del Claustro de Alumnos para el CODEP y consulta sobre 
Director del DCAO. Con el fin de regularizar la situación de los representantes de 
alumnos en el CODEP y llevar a cabo la consulta acerca de quién va a ser director del 
departamento, es necesario conformar una Junta Electoral. Esta Junta Electoral debe 
estar formada por un representante y un suplente de cada claustro y su misión será 
organizar la elección de los representantes del claustro de alumnos y la consulta sobre 
el Director del DCAO. Habiendo consultado a los diferentes claustros, el CODEP 
propone y aprueba los siguientes integrantes de la Junta Electoral: 
Por el Claustro de Profesores, María Isabel Gassmann y Juan Ruiz; 
Por el Claustro de Graduados, Sergio González y Marianela Groppa; 
Por el Claustro de Estudiantes, Mariana Scilingo y Santiago De Lojo. 
 

 Espacios del DCAO en el Pabellón 1.Como fue informado en la reunión anterior, a raíz 
de la mudanza del Departamento de Computación al Pabellón 0+i, los espacios 
disponibles en el Pabellón 1 están siendo redistribuidos entre los departamentos de 
Física (DF), de Matemática (DM), y en menor medida, el DCAO.  El DCAO participó, 
junto con DF y DM, en la elaboración de un documento con información y planos 
relativos a la distribución propuesta de espacios, el cual fue elevado a consideración 
del Sr. Decano. Los espacios propuestos relacionados con el DCAO son un Laboratorio 
de Investigación y un Laboratorio de Docencia (en este último caso, compartido con 
DF). 
 

 Claudio Menéndez presentó su renuncia como miembro titular de la Subcomisión de 
Doctorado del DCAO. Habiendo consultado a la Subcomisión, la Dirección del DCAO 
nominó en su reemplazo a Juan Ruiz. De esta forma, la Subcomisión queda integrada 
por María Isabel Gassmann, Silvina Solman, Walter Dragani, Olga Penalba y Juan Ruiz.  
 

 Diego Moreira fue designado Referente de Popularización del DCAO cuya función es 
colaborar con el Equipo de Popularización de la Ciencia de la Secretaría de Extensión, 
Cultura Científica y Bienestar en las actividades de comunicación pública de la ciencia y 
difusión institucional. 
 

 Se declara de interés institucional para el DCAO al 14to Congreso Argentino de 
Meteorología (CONGREMET XIV), organizado por el Centro Argentino de Meteorólogos 
(CAM). Se aprueba. 



 
 Donación de ejemplares de libros que no se almacenan en el DCAO.Durante el mes 

abril se realizó la entrega a la Biblioteca Central Luis F. Leloir de revistas, tesis 
doctorales, y material diverso producido por docentes del DCAO, para formar parte del 
patrimonio bibliográfico de la FCEN. Asimismo se entregaron libros  y fotocopias de 
libros a las bibliotecas Noriega (CECEN) y Olmo. Se entregó a la Biblioteca Noriega del 
CECEN aproximadamente el 30 % del material disponible y el 70% restante a la 
biblioteca Olmo. Dicho material estaba conformado por libros/ fotocopias de libros de 
física, matemática y química así como libros repetidos y fotocopias de libros de 
oceanografía y meteorología.  Ese material, en parte perteneció a la Biblioteca Caimi y 
el restante fue colectado del que los docentes/investigadores descartaron previo a la 
mudanza. Esta tarea fue coordinada por Bibiana Cerne, quien contó con la 
colaboración de Nancy Cancinos, Paula Casares, Emmanuel Arias, Lucia Curto, y 
personal de las respectivas bibliotecas. Se agradece a los mencionados. 
 

 La Secretaría de Extensión,  Cultura Científica y Bienestar solicitó nominar un 
representante para integrar la Comisión Comedor.  Por el Claustro de Graduados se 
propone a Maximiliano Vita Sánchez y por el Claustro de Alumnos a Victoria Varni. 
 

 Problemas de conectividad en 0+i. [Tomado de un informe elaborado por Luis 
Astudillo.] Debido a los problemas de velocidad/conectividad que afectan a la red del 
DCAO en Cero+Infinito, los administradores de red de UTI y nuestro Dto. de Sistemas 
(Luis Astudillo y Gabriel Di Spalatro) acordaron que DCAO se encarga de la parte lógica 
de la red mientras que UTI de la parte física (cableado, switches, etc). En base a esto, 
se instaló y configuró un servidor encargado del manejo lógico, el cual se mantuvo en 
período de prueba durante 2 semanas tanto en el  Pabellón 2 como en Cero+Infinito. 
La nueva red ya se encuentra en funcionamiento en la oficina 2404. Se comenzaron a 
hacer pruebas en las oficinas 2300 y 2301, y el plan es avanzar paulatinamente oficina 
por oficina hasta completar el total.Respecto a la falta de conectividad en la oficina 
2408 y otras bocas aleatorias que tampoco tienen servicio, UTI reportó que tuvo que 
retirar 2 switches debido a problemas en los mismos. Por el momento, UTI aún no 
solucionó este problema. 
 

 María Laura Reiter renunció a su cargo no docente. Se consultó a la Secretaría de 
Hacienda acerca de la organización de un concurso no docente  para encontrar un 
reemplazo que continúe con las tareas en las que trabajaba la Sra. Reiter (actividades 
de extensión y cuestiones administrativas relacionadas con becas) pero esta iniciativa 
no fue autorizada. Se evaluarán  alternativas. Se agradece a María Laura Reiter por la 
tarea desempeñada como personal del DCAO.  
 

 Sergio González presentó su renuncia a la representación por el claustro de alumnos 
en la Comisión de Currícula de Atmósfera por ya ser egresado de la carrera de grado. 
Se agradece su participación en dicha comisión. Se propone y aprueba como 
reemplazo a Santiago Galgano.  



 

INFORME DE SECRETARÍA ACADÉMICA 

 Ramiro Ferrari presentó renuncia a partir del 12/5 a su cargo JTP DS. Se aprueba.  
 

 Dado que ya fue empleado la totalidad del orden de mérito disponible en el último 
concurso de JTP, se propone aceptar la sugerencia y pedido de la profesora a cargo de 
la materia Oceanografía General, donde Ramiro Ferrari se desenvolvía como JTP, para 
que el Lic Fernando Becker colabore con la preparación de material didáctico para la 
misma materia, con un cargo de equiparado docente. Se aprueba. 
 

 Rocío Balmaceda solicitó licencia por su cargo JTP DS interino sin goce de haberes para 
realizar una pasantía en España. Se aprueba. 
 

 Concursos de docentes auxiliares 
i)Se proponen y aprueban los siguientes jurados para los concursos de JTP DE y JTP DS en 
Atmósfera: 
Titulares: Gabriela Nicora, Maria Laura Bettolli, Moira Doyle 
Suplentes: Olga Penalba, Claudia Campetella, Matilde Rusticucci 
 
ii)Se proponen y aprueban los siguientes jurados para los concursos de Ay. 1ra DE y Ay. 1ra. DS 
en Atmósfera: 
Titulares: Federico Robledo, Sergio Dasso, Maria Paula Llano 
Suplentes: Bibiana Cerne, Silvina Solman, Soledad Collazo 
 
iii)Se proponen y aprueban los siguientes jurados para el concurso de JTP DE y DS en 
Oceanografía: 
Titulares: Walter Dragani, Claudia Simionato, Silvia Romero 
Suplentes: Silvina Solman, Bibiana Cerne, Carolina Vera 
 
iv)Se proponen y aprueban los siguientes jurados para el concurso de Ay. 1ra DS en 
Oceanografía: 
Titulares: Mónica Fiore, Diego Moreira, Paola Dávila 
Suplentes: Daniela Risaro, Gabriel Danieli, Guadalupe Alonso 
 
 
LECTURA DE LA PRESENTE ACTA 
 

Fecha próxima reunión:  martes 24 de mayo, 13h30  

 


